

La GAEC MARANDIN accompagnée par un grand nombre d'habitants du village conduisait ses vaches à l'alpage.

Sympathique manifestation organisée traditionnellement par nos éleveurs avec l'aide de la municipalité qui a bénéficié cette année d'une météo favorable.

Ce fut également l'occasion pour Thierry et Pierre, accompagnés de quelques membres de la musique de Jougne, de nous faire apprécier une autre facette de leurs talents.



Mardi 29 mai : Le Junicode

Que de souvenirs ont dû revenir en mémoire de tous ceux qui ont croisé ce mardi les enfants de l'école de Métabief participant à un stage ludique d'apprentissage du code de la route, encadrés par leurs enseignants et des représentants de la gendarmerie nationale.

Une activité ludique qui procure à nos chères têtes blondes les rudiments de la conduite en ville, prémices du BSR.

Dimanche 3 juin : Le Crazy Bike

La section DH du vélo club VTT Mont d'Or organisait sur le Morond, à l'initiative de Samuel PERIDY et de Clovis CHAUVELOT la première course mettant en scène une cinquantaine de pilotes de VTT à assistance électrique.

Au pied des pistes, cinq commerçants présentaient leurs VTC et VTT à assistance électrique dont Adréaline Point, Ski Set et Gaby Maire Sports qui louent et commercialise une large gamme.



Samedi 16 et Dimanche 17 juin : Le Trail du Mont d'Or

2 jours, 1 verticale, 3 courses et 2 parcours chronométrés.

Le 15 juin - la verticale :

- 15 concurrentes chez les femmes (Tps de course de 19 :31.2 à 29 :02.7)
- 57 concurrents dont 1 abandon chez les hommes (de 15 :38.4 à 31 :01.9)

Le 16 juin - Trois courses :

- Le Trail du Mont d'Or - 49,5 km : 148 concurrents (de 04 :29.3 à 09:17.15)
- Le Tour du Mont d'Or - 25,4 km : 333 concurrents (de 01:57.56 à 4 :31.10)
- Le Trail des Crêtes - 18,4 km : 563 concurrents (de 01 :26.03 à 05 :19.49)

Jeudi 21 juin : Fête de la Musique.

Plusieurs centaines de personnes s'étaient données rendez-vous pour assister au concert organisé par Julie, Eric et Alexandre, propriétaires du GLISS CAFÉ, Place Xavier AUTHIER à Métabief, ce jeudi 21 juin.

Une assistance familiale représentant toutes les catégories d'âge, des plus jeunes dans leur poussette aux parents et grands parents qui les accompagnaient.

Une magnifique soirée qui a bénéficié d'une météo clémente et dont tout le monde gardera un excellent souvenir.



Métabief

Le journal de la commune de métabief
Juillet 2018



Le mot du Maire

Au moment où vous prenez connaissance de ce numéro de notre gazette communale, certains d'entre vous ont déjà eu le plaisir de prendre leurs congés d'été alors que d'autres s'y préparent.

Mes pensées se portent également vers ceux qui, cette année encore, n'auront pas la possibilité de partir en vacances.

Etat de santé, difficultés financières et autres aléas de la vie en sont souvent la cause.

Heureusement, notre belle région, que d'aucun choisisse comme lieu de villégiature, permet de couler localement des jours heureux.

Les associations, commerçants et agriculteurs de notre village participent eux aussi à égayer nos journées et nos week-ends.

Depuis notre dernière gazette du mois de mai bien des choses ont évolué dans notre commune.

La remise des clés du complexe "Espace Bruno MUTIN", constitue l'événement le plus important de ces derniers mois.

Les lectrices et lecteurs du village ont sans aucun doute apprécié les installations de notre nouvelle bibliothèque - médiathèque.

C'est Madame Stéphanie CHANEZ qui est chargée de l'animation de cette nouvelle structure.

Elle est aidée bénévolement par Claire, Claudie et Nicole, trois dames du village qui chacune donne de leur temps pour permettre de plus larges plages d'ouverture.

Outre le fait d'offrir plus de facilité dans le prêt des livres, Stéphanie suit des cours de formation afin de créer des animations envers les enfants du village et des écoles.

C'est ainsi que les enfants des neuf classes de notre regroupement scolaire participent à tour de rôle les lundis et jeudis après-midi à des séances d'animati-

tions. Fréquentent également ce nouveau service les enfants du multi-accueil ainsi que les assistantes maternelles du village pour lesquelles une heure est réservée deux après-midis par semaine.

J'ajoute que la médiathèque est ouverte les mardis et vendredis après-midis pour permettre aux personnes intéressées de pratiquer des jeux de société.

Outre ce nouveau service, ce nouvel établissement communal accueille chaque jour les enfants de notre regroupement scolaire pour la restauration et les périodes périscolaires. Ce sont en moyenne 150 enfants qui fréquentent l'établissement.

Le service du multi-accueil, ancienne halte garderie, assurera quant à lui la garderie de 18 enfants.

Ces deux services sont assurés avec le concours de l'association Familles Rurales.

L'étage quant à lui est en cour d'aménagement. Sa gestion a été confiée par délégation de service public à l'association "La Roche du Trésor".

C'est avec grand plaisir que j'accueillerais l'ensemble de la population pour la visite et l'inauguration de ces locaux à une date qui reste à fixer fin septembre ou début octobre en fonction des plannings des autorités qui ne manqueront pas d'assister à cette manifestation.

Outre cet événement important, nombre de dossiers ont été poursuivis et feront l'objet de comptes rendus lors de nos prochains numéros.

J'ai voulu néanmoins que les deux ateliers participatifs de la révision générale de notre plan local d'urbanisme soient commentés et que vous soyez informés de la suite de la révision simplifiée.

De même, je ne voulais pas passer sous silence les nombreuses activités réalisées par les bénévoles des associations communales dont les plus importantes vous sont relatées dans la présente.

A tous je souhaite de bonnes vacances.

Votre Maire

Gérard DEQUE

L'ESPACE BRUNO MUTIN

DU PROJET...

A LA REALISATION...

Pour répondre à un besoin croissant d'accueil des tous petits et des enfants scolarisés dans les classes primaires de notre regroupement scolaire, la municipalité de Métabief envisageait en début des années 2000 la construction d'un espace destiné à recevoir une halte garderie, une cantine scolaire et des locaux pour le périscolaire.



Les premiers projets envisageaient l'implantation de ces services, rue de la Forge à METABIEF, dans ce qui était commun d'appeler "La Forge MAIRE". L'achat de cette bâtisse fut donc décidé par le Conseil Municipal dans le courant de l'année 2000.

La vente de la maison LOCATELLI au 20 de la rue du village puis de "l'hygiène sociale" au 18 de la même rue quelques années plus tard modifièrent les plans de la municipalité. L'acquisition de ces deux bâtiments situés à toute proximité de la mairie, mais surtout de l'école fut donc décidé pour un montant cumulé d'environ 890.000€.

Pour mémoire, un incendie détruisit complètement l'immeuble de la "Forge MAIRE" en avril 2011, alors même qu'il devait être vendu à un promoteur immobilier.

L'emplacement idéal trouvé, restait alors à construire le projet ce qui n'est pas une mince affaire pour une commune.

Au fil du temps et des discussions sont venus s'adjoindre au projet la bibliothèque municipale et des locaux pour nos médecins. Il était également envisagé la possibilité de construire en étage quelques petits logements pour des personnes âgées en perte d'autonomie.

De mois en mois, les choses évoluèrent au gré des positionnements des uns et des autres. Les professionnels médicaux optèrent pour d'autres implantations de leurs locaux. La construction d'un étage fut envisagée pour des logements destinés aux personnes âgées.

L'association "Apach Evasion" ayant fait connaître le besoin de logements touristiques adaptés, les études se tournèrent vers la création en étage de logements destinés à recevoir des groupes encadrés ou familles de handicapés en séjours touristiques.



Les études préalables, engagées dès 2011, ont rapidement fait apparaître la nécessité de construction d'un bâtiment neuf, en lieu et place des deux anciennes fermes.

Leur état de délabrement comme de simples raisons de coût et de fonctionnalité furent à l'origine de cette option.

2012, 2013, 2014 et 2015 furent le siège d'âpres discussions. Le choix d'un conducteur d'opération s'est arrêté sur l'agence MP CONSEILS. Il fallu ensuite ouvrir un concours pour la désignation de l'architecte. C'est Monsieur Vincent ROCQUES, représentant le cabinet VRA d'Annecy, en Haute Savoie, qui a été retenu en avril 2014.

Vinrent ensuite les phases d'avant projet sommaire puis d'avant projet définitif qui ont nécessité de très nombreuses réunions de travail regroupant élus et techniciens, sans oublier les nombreuses démarches visant à obtenir subventions et prêts aux meilleurs taux.

C'est le 16 octobre 2015 que le permis de démolir et de construire a été transmis au service instructeur de la Communauté de Communes.

Le dossier fut également transmis aux services du SDIS et à la DDT pour la sécurité et l'accessibilité.

Chantier de démolition délicat s'il en est.



Il fut tout d'abord nécessaire de désamianter ce qui ne se fit pas en une seule étape tant ces matériaux cancérigènes étaient omniprésents sur l'ancienne structure.

Nécessité ensuite d'avancer à petits pas dans la déconstruction tant les matériaux présents étaient hétérogènes. Surprises après surprises les anciens bâtiments furent isolés, avec peine, du mur de l'habitation et du restaurant mitoyen à l'enseigne "La taverne comtoise".



Les matériaux des anciennes constructions débarrassés, le mur mitoyen de l'habitation et du restaurant reconstruit restait à réaliser le nouveau complexe.

De nombreux mois furent bien sûr nécessaires pour aboutir, après de nombreux dépassements, le vendredi 13 avril 2018 à la remise des clés et au déménagement des différentes structures bien que certains travaux restaient encore à finaliser.

Après de nombreuses sollicitations de la population au travers de la gazette aux fins de trouver un nom plus adapté à ce qu'il était coutume d'appeler "La Maison de Vie", le Conseil Municipal décida en sa réunion du 27 juin 2016 d'attribuer le nom d'Espace Bruno MUTIN à l'édifice.

Cette très belle structure méritera une inauguration officielle en présence de nos partenaires, des utilisateurs et de la population. Plusieurs dates avaient été programmées, mais n'ont pu être tenues au regard des impératifs des uns et des autres.

La date retenue vous sera communiquée par voie d'affichage.



LES REVISIONS DU PLU

La révision simplifiée :

Le recours engagé près le tribunal administratif de Besançon par Mme Martine COLIN et consorts a été appelé à la barre le jeudi 28 juin 2018. Le jugement a été mis en délibéré.

Il convient de préciser que le rapporteur public a conclu au **rejet au fond de la requête** des consorts COLIN tendant à l'annulation de la délibération du Conseil Municipal du 19 septembre 2016 approuvant la révision simplifiée du PLU.

La révision générale :

Elle est entrée dans sa phase de consultation avec deux réunions de travail. Le jeudi 22 mars 2018 au Pôle VTT et le 31 mars 2018. Les comptes-rendus sont consultables en mairie.



Le printemps à Métabief

26 mai : Opération pistes propres

Avec le printemps reflorissent, outre les petites fleurs, les festivités organisées par les associations de notre commune.

L'association Mountain Riders, la mairie de Métabief et le Syndicat Mixte du Mont d'Or ont organisé conjointement une journée « pistes propres » sur le domaine alpin de Métabief le samedi 26 mai 2018.

Le rendez-vous était fixé à 10h00 au pied du Télésiège du Morond sous un agréable soleil printanier. Montée gratuite et café offert pour les participants. Une journée qui se solde par une récolte de 47kg de déchets.